



令和元年度

すさき野外博物館



今年度も皆さまに頂いた会費で、すさき野外博物館を開催することができました。

しんじょう

2019.09.30
すさき・かわうそクラブ会報
—No.25—
発行：すさき・かわうそクラブ事務局

ホタルとカエルのタベ

6月1日(土)

新荘公民館に集まり、谷地森先生からホタルが住む環境について「暗いところ、コケが生えている、餌になるカワニナがいる、カワニナの餌である落ち葉がある、サナギになるために泥がある」と説明がありました。これからもホタルが住み続けることができる環境づくりが大切だと考えさせられました。

坂ノ川川に移動し、19時30分頃からカエルの鳴き声が聞こえ、19時50分頃からホタルが光り始めました。谷地森先生が捕まえたホタルを子ども手に置くと、子ども達は興味深く観察していました。田んぼでたくさんホタルが飛んでいる、とてもきれいでした。

干潟の生き物観察会

6月15日(土)

今年度、2年ぶりに開催される予定だった観察会ですが、前日まで降った雨の影響でみずかさが増水しており、

当日晴れても干潟がないこと等を考慮して開催を中止させていただきました。

ツバメのねぐらい

8月10日(土)

例年は、桐間池でツバメを見ることができていましたが、今年度はぐるーめすさきで観察会を行うようにしていました。しかし、つばめのねぐらが作られておらず、目的の現象を見ることができないことが分かったため中止とさせていただきます。

今年度のすさき野外博物館ですが、現段階で1回しか行っていないことから、新たに一つ企画を考え、観察会を開催したいと考えています。

令和元年度の野外博物館は、残り2回です。(予定)

10月26日(土曜日)

川にあってアユの産卵を観察しよう！

あと一つ開催予定となっております
須崎市ホームページにてお知らせしますので、
ぜひお越しください。



ふるさと納税

すさきがすさ
応援寄付金

平成30年度は約13億円の寄付をいただきました。寄付の件数は、8万2千件を超え、年々増加しています。ありがとうございます。

持続・発展する地域を目指し、様々なことに寄付金を活用しています。しんじょう君の海外展開、地域人材育成事業等を行っています。また、15歳未満の医療費の無料化、中学校給食実現のための積み立てを行っています。

これからも応援寄付金を活用して、より魅力あるまちづくりをしていきます。

アンバサダーが須崎に！

昨年フランスで開催された「ジャパンエキスポ」において、アンバサダーに選ばれた2人を須崎に招待しました。3月19日から22日まで須崎に滞在し、須崎の自然や文化を体験しました。鳴無神社やチビツ子島に行ったり、文化体験として、着付け、茶道、生け花を体験しました。アンバサダーからは、「普段できないような体験ができてとても楽しかったです。今回の経験をいろいろな形で発信していきたい」といった感想をもらいました。これからも2人には、須崎の魅力を発信していただきます。



生け花体験



着付け体験

フランスに行ってきたよー☆

7月4日から7日までの3日間開催された世界最大規模の日本ポップカルチャーイベント「ジャパンエキスポ 2019」に今年も行ってきました。しんじょう君は、ステージでDJパフォーマンスを行い会場をわかしました。また、須崎市のブースではアンバサダーや実際に須崎市を訪れたファンの人たちでにぎわいました。そして、今年もアンバサダー企画を実施したくさんの応募の中から3名が決まりました。今後も須崎の産品や観光地を海外に紹介し、須崎の魅力を知らせてもらえるよう取り組んでいきます。



アンバサダー



ブースの様子



須崎市をアピール

第6回 ご当地キャラまつり IN 須崎



9月14日・15日の2日間、桐間多目的公園で「第6回ご当地キャラまつりin須崎」が開催されました。両日とも晴天に恵まれた会場には、延べ8万人を超える来場者があり、全国各地から集結した約100体のキャラクターたちと触れ合うとともに、うまいもんブースでの飲食を楽しみました。